

我が街 消防団



いちはら

2019年度 全国統一防火標語

ひとつずつ いいね！で確認 火の用心



Fire Volunteer



消防団員募集中！

市原市では、地域を守る消防団員がまだまだ足りません。
皆さん之力で「ふるさと市原」を守りませんか？
あなたの生まれ育ったまちを守れるのはあなたです。

お問合せ

市原市消防局 消防総務課 消防団係

☎ 0436-22-8116

✉ shoubousoumu-ka@city.ichihara.lg.jp

消防団長あいさつ



団長 大野 藤夫
(会社経営／64歳)

消防団本部



副団長 横須賀 隆行
(会社経営／54歳)



副団長 関 義和
(会社員／51歳)



本部長 真田 正己
(公務員／53歳)

9月9日に発生した台風15号の上陸により被災されました皆様に、心からお見舞い申し上げます。

近年、全国各地で自然災害が多発しているなか、これまでに経験したことのないような、台風15号の猛烈な風雨により、市内各地で甚大な被害をもたらしました。

消防団も消防局と連携しつつ市民の皆様の協力をいただきながら災害対応にあたってきましたが、現在も市内には被害による大きな爪痕が残っております。

これからは1日も早い地域の復興に向け尽力いたします。

今年度から、各支団は支団長をはじめ、新体制となりましたが、地域防災力の要として市原市消防団一丸となり、高い防災意識をもって有事に備えていきます。

今後も地域の皆様からの御協力を賜りながら、精進してまいりますので、消防団活動に御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

五井支団



五井支団支団長の橋本昌也です。今回、私の事を紹介させていただきます。平成元年に、地元にあります17分団に入団し平成13年より

本部員となり、今季より支団長という重職に就き身の引き締まる思いです。趣味のゴルフを通じて、他の支団・分団員とも交流があり、コミュニケーションを図っています。地域の安心・安全・財産を守るために、また万一の災害に備え何が出来るかを考え、指導・指揮をとり行動していきたいと思います。

支団長 橋本 昌也

市原支団



こんにちは！ 市原支団支団長の高橋です。市原支団は支団本部、10ヶ分団から編成され、市原市北部の八幡・菊間・市原地区を管轄し、市原市消防八幡消防署の職員と連携して地域を災害から守る為、日々消防団活動をしております。

私が消防団に入団したのは27歳の時で、今年で入団から23年が経ちました。入団のきっかけは、結婚して市原市能満に引っ越して来た私を親戚の団員の方が勧誘した事でした。翌年の4月に入団し、先輩や同い年の団員が消防団活動について色々と教えてくれた事を思い出します。

地域に知人もいなかったので、消防団活動を通して絆が深まり、何でも話せる地域の仲間が出来たことに感謝しております。

今後も、郷土愛護の精神で頑張ります！

支団長 高橋 信次

姉崎支団



工場地帯・市街地・山間部とさまざまな地域分布となっている我が姉崎支団管内は、支団本部及び、姉崎地区5ヶ分団・有秋

地区3ヶ分団の計1本部・8ヶ分団で地域防災に努めています。また、私ども消防団員は消防団ならではの地域密着型・町会との連携において防災活動を行っていきます。災害発生時には「市民の生命・財産を守る」という消防の使命に向けた訓練等を行い、団員一丸となり地域防災に取り組んで参ります。

支団長 鳥飼 武

三和支団



この度、前任の支団長より引き継ぎ就任したばかりですが、関係者の皆様にご指導いただきながら防災活動に取り組んでいます。

そのような中、今回台風15号の影響により、倒木や電柱の倒壊による停電、家屋等にも多くの被害が出ました。地元消防団として、地域の方々へ広報活動等を行いました。予想以上の被害に驚き、地域の皆様と消防団の連携を一層深めて、防災力の向上に努めたいと思いました。

活動において、団員の安全意識向上も考えながら訓練や活動に取り組んで参りたいと思います。

支団長 村越 力

市津支団



市津支団は、昨年度ちら地区に発足した第9分団を加え、支団本部員を含め、9分団104名で構成されています。市津

地区では先日千葉県を襲った台風15号による停電が長期間解消されず、生活に大変な支障をきたしていました。我々市津支団は台風が通過した9月9日夜間から翌日にかけ、徹夜で交通の妨げとなっていた倒木、道路冠水の処理、交通整理等を実施しました。近年の当地区的過疎化により団員の確保に大変苦慮しているところですが、今後も地域に密着した消防団として少しでも地域に役立てるよう尽力してまいります。

支団長 萩生 孝男

南総支団



南総支団は市原市随一の広管轄を、1本部、16ヶ分団、総員260名体制で、地域防災の要として、南総地区住民の皆様の安心・安全を守るために日々活動を続けています。

また地域防災以外にも各町会、団体とも連携を図り、地域の活性化に繋がるよう地域行事にも積極的に参加しているところです。

現在、団員確保が厳しい状況にはありますが、今後も団員一丸となって地域防災に努めてまいりますので、消防団活動にご理解とご協力を願い申し上げます。

支団長 石塚 英和

加茂支団



加茂支団では、地域の皆さんと様々な活動に積極的に参加し、地域に密着した消防団を目指し1本部・11ヶ分団が団結し防災活動に取り組んでいます。

消防団を感じて頂けるように、未来を担う子どもたちとふれあう地域交流活動も開催しています。郷土を愛する仲間と共に、安心安全を守る地域防災の要として信頼を獲得できるように加茂支団は努力して参ります。

支団長 石井 亘

予防啓発部



予防啓発部は平成14年7月に発足して18年目を迎え、団員23名で活動しています。

災害現場への出動はありませんが、救命講習会での指導や幼稚園・商業施設等で防災に関するパネルシアターの上演など、予防啓発活動を担っています。これからも女性ならではの視点で活動を広げていきたいと思います。興味のある方は、ぜひ一緒に活動をしませんか？お待ちしております！！！

部長 小出 敦子